

Festejan los trabajadores en Europa con diferentes matices



La Habana, 1 may (RHC) Unos tres millones de rusos celebran este martes en el Día Internacional del Trabajo, con la consigna de "Primavera y Trabajo", en coincidencia con el anuncio del Gobierno de aumentar el salario mínimo.

Más de 100 mil personas asistieron esta jornada a marchas organizadas por los sindicatos en varias zonas de Moscú, donde se insertaron los miembros del gobernante partido Rusia Unida, los comunistas y otras agrupaciones políticas.

En contraste, organizaciones sindicales en España marchan en todo el país ibérico ante la falta de voluntad del gobierno de Mariano Rajoy de revertir sus regresivas políticas económicas.

Con el lema "Tiempo de ganar", Comisiones Obreras y la Unión General de Trabajadores aprovechan el festejo del proletariado mundial para exigir igualdad, mejores empleos, mayores salarios y pensiones dignas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161188-festejan-los-trabajadores-en-europa-con-diferentes-matices>



Radio Habana Cuba